



## **Turquía, Dubái & Grecia**

### **18 Días - 17 Noches**

Este viaje es una fascinante travesía a través de tres destinos extraordinarios llenos de historia, cultura y belleza natural. Comenzarás en Estambul, donde descubrirás su rica herencia cultural y monumentos emblemáticos como la Mezquita Azul y Santa Sofía. Continuarás explorando Capadocia, famosa por sus paisajes surrealistas y ciudades subterráneas, y luego visitarás Pamukkale, con sus aguas termales y ruinas antiguas. En la costa, te sumergirás en la historia de Éfeso y disfrutarás de las encantadoras Islas Griegas, con su mezcla única de belleza natural y patrimonio. Finalmente, concluirás tu travesía en Dubái, una ciudad vibrante de contrastes, donde lo moderno y lo tradicional se entrelazan, desde sus imponentes rascacielos hasta su fascinante desierto. Un itinerario lleno de experiencias únicas, que te permitirá descubrir la esencia de cada destino de una forma inolvidable. ¡Se parte de este increíble viaje y vive con nosotros Turquía, Islas Griegas y Dubai!

### **Día 1 domingo, 7 de septiembre: BUENOS AIRES - ESTAMBUL**

A la hora prevista, embarque en el aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar el vuelo de Turkish Airlines con destino a Estambul. Disfrutará de un servicio a bordo de alta calidad, con opciones gastronómicas y entretenimiento durante el trayecto. Noche a bordo.

### **Día 2 lunes, 8 de septiembre: ESTAMBUL**

Llegada al Aeropuerto Internacional de Estambul (IST), donde será recibido por nuestro personal de habla hispana en el punto de encuentro ubicado en la puerta 8 de salida. Traslado al hotel. El resto del día será libre para comenzar a explorar esta fascinante ciudad a su propio ritmo. Estambul, una de las metrópolis más visitadas del mundo, es conocida por su ubicación única, que abarca dos continentes, Europa y Asia. Esta particularidad le confiere una identidad multicultural, llena de contrastes y una rica herencia histórica. Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 3 martes, 9 de septiembre: ESTAMBUL**

Desayuno en el hotel. Iniciaremos nuestra jornada con la visita "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO", que incluirá un delicioso almuerzo en un restaurante tradicional con platos típicos. Comenzaremos explorando el antiguo barrio judío de Balat y el pintoresco barrio de Fener, conocido por su vibrante arquitectura y, en especial, por el imponente Liceo Griego. Continuaremos con la visita a la Catedral Ortodoxa de San Jorge, sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla y principal centro de la Iglesia Ortodoxa Griega. A continuación, nos dirigiremos a la majestuosa Mezquita de Solimán el Magnífico, situada en la cima de la más

alta de las siete colinas de Estambul. Esta impresionante mezquita fue diseñada por el arquitecto Mimar Sinan y construida entre 1550 y 1557. En su interior, admiraremos su imponente cúpula central, de 53 metros de altura y 26 metros de diámetro. Después, visitaremos el Bazar Egipcio o Bazar de las Especias, un lugar lleno de vida y color, donde los aromas exóticos invitan a perderse entre los puestos de té, hierbas, frutos secos, dulces tradicionales y, por supuesto, especias. Un rincón único para llevarse un pedazo de Estambul. Para finalizar el día, disfrutaremos de un relajante recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que separa Europa de Asia. Desde el agua, podremos admirar algunos de los monumentos más emblemáticos de la ciudad, como el Palacio de Dolmabahce, el Palacio de Beylerbeyi, la Mezquita Ortaköy, el Puente del Bósforo y la Fortaleza de Rumeli, mientras nos dejamos cautivar por las vistas panorámicas de esta ciudad única. Regreso al hotel. Alojamiento. Cena no incluida. Nota: El orden de las excursiones en Estambul puede ser modificado debido a condiciones operativas, como el número de participantes, el clima, el tráfico o los días de cierre de los monumentos.

#### **Día 4 miércoles 10 de septiembre: ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA**

Desayuno tipo "lunch box" para comenzar el día. Salida temprano hacia Ankara, la actual capital de Turquía, donde realizaremos una visita panorámica de la ciudad, explorando sus principales avenidas y monumentos, y visitaremos el Mausoleo de Atatürk, un sitio emblemático que honra al fundador de la República de Turquía. Luego, continuaremos nuestro viaje hacia Capadocia, haciendo una parada en el impresionante Lago Salado. Este vasto lago, el mayor de su tipo en Turquía y el segundo más grande del país, ofrece un paisaje deslumbrante que es perfecto para fotografías. En el camino, también visitaremos un Kervansaray, una antigua posada de la época de la Ruta de la Seda, donde los comerciantes y viajeros se resguardaban durante sus travesías. Este histórico edificio nos permitirá adentrarnos en la rica historia de las rutas comerciales de Oriente. Finalmente, llegada a Capadocia y traslado al hotel. Cena y alojamiento para descansar y disfrutar de una noche tranquila antes de continuar explorando esta fascinante región al día siguiente. Cena y alojamiento. Almuerzo no incluido.

#### **Día 5 jueves 11 de septiembre: CAPADOCIA**

Esta mañana, de manera opcional, tendrás la oportunidad de vivir una experiencia única con el "PASEO EN GLOBO" (solo se podrá comprar en destino). Muy temprano, elevarás el vuelo para admirar uno de los paisajes más impresionantes de la Tierra, sobrevolando las formaciones rocosas de Capadocia y disfrutando de las vistas panorámicas del amanecer. Después del desayuno, comenzaremos nuestra jornada explorando esta fascinante región, famosa por su paisaje formado por lava volcánica. Iniciaremos con la visita al Museo al Aire Libre de Göreme, un complejo de monasterios y capillas excavados en la roca, decorados con frescos del siglo XIII que aún conservan su esplendor. Seguiremos el recorrido por los impresionantes valles de Capadocia, donde nos detendremos a admirar las famosas "Chimeneas de Hadas", formaciones rocosas únicas que, gracias a la erosión, han adquirido la forma de casas con tejados puntiagudos, creando un paisaje casi surrealista. A continuación, exploraremos una de las ciudades subterráneas que fueron construidas por las antiguas comunidades locales como refugio durante tiempos de invasión. Estas ciudades subterráneas, con sus laberintos de túneles y habitaciones, ofrecen una visión fascinante de cómo vivían en la antigüedad. Antes de regresar al hotel, visitaremos una fábrica de alfombras, donde conoceremos el proceso artesanal de producción de estos tesoros, elaborados con técnicas tradicionales. También tendremos la oportunidad de descubrir un centro de joyas y piedras preciosas, con diseños exclusivos de la

región que reflejan su rica herencia cultural. Cena y alojamiento en el hotel. Almuerzo no incluido.

Al final del día, de manera opcional, podrás disfrutar de un programa de "NOCHE TURCA", que incluye una presentación de bailes folclóricos en una cueva típica, acompañada de bebidas locales, para sumergirte en la cultura y tradiciones turcas.

### **Día 6, viernes, 12 de septiembre: CAPADOCIA - PAMUKKALE**

Desayuno en el hotel. Salida hacia Pamukkale, un destino famoso por sus maravillas naturales y su rica historia. A la llegada, visitaremos la antigua ciudad greco-romana de Hierápolis, conocida por haber sido un importante centro balneario en la antigüedad. Exploraremos sus restos arqueológicos, incluidos los teatros, termas y tumbas que dan cuenta de su esplendor en tiempos pasados. Después, nos dirigiremos al Castillo de Algodón, una impresionante formación natural que parece sacada de un cuento. Este sitio está formado por gigantescas cascadas de agua calcárea, estalactitas y terrazas de piscinas naturales de aguas termales. La belleza de este paisaje blanco, contrastado con el cielo azul, crea una vista deslumbrante y única en el mundo. Tras la visita, traslado al hotel. Cena y alojamiento para descansar y disfrutar de la tranquilidad de este fascinante destino. Almuerzo no incluido.

### **Día 7, sábado 13 de septiembre: PAMUKKALE - SELÇUK - KUSADASI**

Desayuno en el hotel. Salida temprano hacia la Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar, venerado por su importancia histórica y religiosa, es considerado la última morada de la madre de Jesús. Según la tradición cristiana, María pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante sitio de peregrinación para cristianos y musulmanes por igual, quienes la consideran un lugar sagrado.

A continuación, nos dirigiremos hacia Selçuk, donde realizaremos una visita panorámica de esta ciudad llena de historia. Aprenderás el imponente Castillo Otomano, la Basílica de San Juan y el Templo de Artemisa, una de las siete maravillas del mundo antiguo. Estos monumentos han convertido a Éfeso en un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas).

Para continuar, visitaremos un showroom especializado en piezas de cuero, donde podrás admirar y, si lo deseas, adquirir productos de alta calidad elaborados con técnicas tradicionales turcas.

Regreso al hotel para disfrutar de una cena típica. Alojamiento. Almuerzo no incluido.

### **Día 8, domingo 14 de septiembre: KUSADASI - PATMOS - ATENAS**

Desayuno en el hotel. Traslado temprano al puerto, donde tendrás tiempo libre hasta la hora del embarque a las 12:00 h. Recuerda que es necesario pasar por migración y realizar el check-in, presentando tu pasaporte para embarcar en este fascinante crucero de 4 días, en régimen de pensión completa (no incluye bebidas). Una vez a bordo, comenzaremos nuestra navegación hacia nuestro primer destino, la isla de Patmos (llegada a las 16:00 hs, salida 20:00 hs), conocida por su belleza natural y su rica herencia religiosa. Después de explorar Patmos, continuaremos nuestro viaje hasta Atenas, haciendo escala en el puerto de El Pireo. Alojamiento a bordo, donde podrás relajarte y disfrutar de las comodidades del barco mientras navegas hacia nuevos destinos.

### **Día 9, lunes 15 de septiembre: ATENAS - MYKONOS**

Pensión completa a bordo (no incluye bebidas). Por la mañana, llegada al puerto de El Pireo alrededor de las 07:00 hs. Salida a las 12:00 hs. Tendrás tiempo libre para explorar la ciudad por tu cuenta, famosa por su historia de más de 3.000 años y por ser la cuna de la democracia y de grandes personalidades como artistas, escritores y filósofos. Paseando por sus avenidas, como Panepistimiou, Stadiou, Reina Sofía y Amalias, podrás admirar los imponentes edificios neoclásicos que reflejan la grandeza de la antigua Grecia. Durante tu recorrido, podrás visitar algunos de los lugares más emblemáticos de Atenas, como la Plaza de Sintagma (Plaza de la Constitución), donde se encuentran el Parlamento y el Monumento al Soldado Desconocido. También podrás conocer la Casa Presidencial, el Estadio Antiguo Panatenaico, el Templo de Zeus y el Arco de Adriano. La joya de la ciudad es la Acrópolis, donde se encuentran monumentos como Los Propileos, el Templo Jónico de Atenea Nike, que conmemora la victoria sobre los persas, el Erectión, famoso por su pórtico de las Cariátides, y, por supuesto, el Partenón, símbolo de la Atenas Democrática. Regreso al barco para el almuerzo a bordo. Por la tarde, llegada a Mykonos alrededor de las 20:00 hs, una de las islas más cosmopolitas del archipiélago de las Cícladas. Salida a las 2:00 hs.

### **Día 10, martes 16 de septiembre: SANTORINI**

Pensión Completa a bordo (no incluye bebidas). Llegada al puerto de Santorini a las 07:00 hs, donde tendrás tiempo libre para explorar la isla más singular de Grecia. Maravíllate con sus icónicas casas encaladas, sus pintorescas callejuelas llenas de encanto, cafés al aire libre y encantadoras tiendas en la ciudad de Thira, ubicada en lo alto de la isla. Puedes subir a la ciudad en teleférico y disfrutar de vistas espectaculares. Parte a las 14:00 hs. Alojamiento a bordo.

### **Día 11, miércoles 17 de septiembre: RODAS**

Pensión Completa a bordo (no incluye bebidas). Llegada a Rodas a las 09:00, conocida como la Isla de las Rosas. Tendrás la oportunidad de visitar (de forma opcional) la encantadora ciudad de Lindos, famosa por su antigua Acrópolis situada en lo alto de la montaña, con vistas a la idílica bahía de San Pablo. En el centro de la ciudad medieval de Rodas, destaca la imponente Ciudadela de los Caballeros de la Orden de San Juan, que en su época se enfrentó al sultán Solimán el Magnífico. Al final de la jornada, regreso al barco para el alojamiento a bordo. Salida a las 17:00 hs

### **Día 12, jueves 18 de septiembre: KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL**

Desayuno a bordo. Hoy saldremos en dirección a Bursa, una de las ciudades más emblemáticas de Turquía y la primera capital del Imperio Otomano. Durante la visita panorámica, recorreremos sus calles llenas de historia y descubriremos su encanto único. Visitaremos la majestuosa Mezquita Verde, una de las principales joyas arquitectónicas de la ciudad, famosa por su impresionante fachada y su interior decorado con los característicos azulejos de Iznik que la convierten en una obra maestra de la cerámica otomana. Muy cerca, exploraremos el Mausoleo Verde, donde descansan los restos del sultán Mehmet I, un lugar que también destaca por la exquisita ornamentación de sus azulejos que adornan tanto el exterior como el interior, creando un ambiente de serenidad y belleza. Además, conoceremos algunos de los rincones más auténticos de Bursa, que conserva una mezcla fascinante de lo antiguo y lo moderno, siendo famosa por su bazares, su gastronomía y sus baños turcos tradicionales.

Después de disfrutar de esta inmersión cultural, continuaremos el viaje hacia Estambul. A nuestra llegada, realizaremos el traslado al hotel, donde podremos descansar y prepararnos para explorar la vibrante ciudad de Estambul. Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 13, viernes 19 de septiembre: ESTAMBUL**

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos la visita 'Joyas de Constantinopla', un recorrido completo por los principales monumentos históricos de Estambul, con almuerzo incluido en un restaurante local que ofrece comida típica. Durante esta excursión, nos adentraremos en el casco histórico de la ciudad, donde descubriremos la huella de los distintos imperios que marcaron su evolución. Comenzaremos con la visita al Hipódromo Romano, el antiguo centro de la vida social en la Constantinopla bizantina, donde se celebraban competiciones y eventos importantes. Allí veremos monumentos emblemáticos como el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la Fuente Alemana, cada uno con una rica historia que remonta a los tiempos de los emperadores romanos. Continuaremos hacia la famosa Mezquita Azul, una de las maravillas arquitectónicas de Estambul. Con sus más de 20.000 azulejos de cerámica hechos a mano y provenientes de Iznik, es un ejemplo sobresaliente del arte otomano. Nos impresionará su majestuosidad y la serenidad de su interior, que refleja la belleza de la arquitectura islámica. A continuación, disfrutaremos de una vista panorámica de Santa Sofía, una de las estructuras más emblemáticas del mundo. Construida en el año 537, Santa Sofía ha sido iglesia, mezquita y museo, y su imponente cúpula sigue siendo un referente arquitectónico, un verdadero hito de la ingeniería bizantina. Nuestra siguiente parada será el Palacio Topkapi, residencia de los sultanes otomanos durante más de 400 años. Aquí recorreremos los hermosos jardines reales, las cocinas donde se preparaban los manjares para la corte y las lujosas salas que albergan los tesoros imperiales. También visitaremos el misterioso Harén, un lugar fascinante por su historia y su decoración opulenta, donde vivían las esposas e hijos del sultán. La visita continuará con una parada en la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que se ha mantenido intacta a lo largo de los siglos, sin ser convertida en mezquita, lo que la convierte en un valioso testimonio de la historia cristiana de la ciudad. Finalmente, terminaremos el día paseando por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo, un lugar vibrante lleno de colores, aromas y sonidos donde se vive la tradición del regateo. Al final de la visita, regresaremos al hotel para descansar. Alojamiento. Cena no incluida. Nota: Para el ingreso a Santa Sofía, se debe consultar si hay suplemento adicional.

### **Día 14, sábado 20 de septiembre: ESTAMBUL - DUBAI**

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Estambul para tomar el vuelo con destino a Dubái. Llegada a Dubái, una ciudad moderna y vibrante, conocida por su impresionante arquitectura, su lujo y su dinamismo. Traslado al hotel seleccionado y resto del día libre para comenzar a explorar esta fascinante ciudad por tu cuenta. Alojamiento en Dubái. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 15, domingo 21 de septiembre: DUBAI**

(Visita de la ciudad) Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a explorar la parte más clásica de Dubái. Comenzaremos visitando el encantador barrio de Bastakia, una zona pintoresca llena de antiguas casas de comerciantes, galerías de arte, restaurantes y cafés que nos transportan a tiempos pasados, cuando Dubái era un pequeño puerto de comerciantes. En el camino hacia el embarcadero, nos detendremos frente a la fortaleza de Al Fahidi, que tiene 225 años de historia

y alberga el Museo de Dubái, donde podremos conocer el pasado histórico de la ciudad y su transformación a lo largo de los siglos. A continuación, nos embarcaremos en un "Abra", un tradicional barco de madera que sirve como taxi acuático, para cruzar el famoso Creek de Dubái. Durante el trayecto, podremos disfrutar de espectaculares vistas de la ciudad, donde se mezcla lo antiguo con lo moderno de manera impresionante. Continuaremos nuestra ruta hacia el Zoco de las Especias, un lugar exótico y aromático donde podremos encontrar una gran variedad de especias de todo el mundo, y los famosos Bazares de Oro, donde el resplandor de las joyas y el bullicio del mercado nos cautivarán. Tras esta experiencia única, disfrutaremos de tiempo libre para explorar y hacer compras en el icónico Dubai Mall, uno de los centros comerciales más grandes del mundo, que no solo ofrece una vasta gama de tiendas, sino también entretenimiento, restaurantes y atracciones como el acuario de Dubái. Al final del día, regreso por cuenta propia al hotel para descansar. Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 16, lunes 22 de septiembre: DUBAI**

Desayuno en el hotel. Hoy tendrás el día libre para disfrutar de Dubái a tu ritmo. Sin embargo, de manera opcional, podrás realizar la excursión a Abu Dhabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos. En esta excursión opcional partiremos por carretera desde Dubái hacia Abu Dhabi, pasando por el imponente puerto de Jebel Ali, el puerto más grande del mundo construido por el hombre. A nuestra llegada, comenzaremos la visita con la imponente Gran Mezquita Sheikh Zayed, una de las mezquitas más grandes y hermosas del mundo. Esta obra maestra de la arquitectura islámica está completamente revestida en mármol y adornada con incrustaciones de piedras semipreciosas que forman intrincados diseños vegetales y geométricos. Uno de sus mayores atractivos es el majestuoso candelabro central, realizado con cristal de Swarovski, y la impresionante alfombra cosida a mano que cubre el suelo, de más de 5000 metros cuadrados, tejida por artesanas de todo el mundo. Después, nos dirigiremos al corazón de la ciudad, donde podremos disfrutar de la famosa Plaza Unión, un punto de encuentro de la ciudad, y el tradicional Heritage Village, que nos ofrece una visión fascinante de la vida beduina en la región antes del auge petrolero. También pasaremos por el moderno Abu Dhabi Marina Mall, donde la mezcla de tradición y modernidad se hace presente a través de sus lujosas tiendas y vistas panorámicas al mar. Tras esta completa visita, regresaremos a Dubái para continuar con nuestras actividades. Alojamiento en Dubái. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 17, martes 23 de septiembre: DUBAI**

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad a tu ritmo. Puedes aprovechar para hacer compras en los modernos centros comerciales de Dubái o pasear por sus vibrantes calles. A primera hora de la tarde, nos adentraremos en el desierto para vivir una experiencia única con un Safari en 4x4 por el Desierto. Un emocionante recorrido a través de las impresionantes dunas de arena, donde sentirás la adrenalina de la conducción sobre terreno desértico. Haremos una parada para maravillarnos con la puesta de sol sobre las dunas, un espectáculo natural que te dejará sin palabras mientras el cielo se tiñe de colores dorados y rojizos. Después, llegaremos al tradicional campamento árabe, un oasis en medio del desierto, donde podrás disfrutar de una auténtica cena oriental acompañada de un espectáculo en vivo de danza del vientre, todo ello bajo un espectacular manto de estrellas. Durante la velada, tendrás la oportunidad de montar en camello, una experiencia tradicional en el desierto, o dejarte cautivar por el arte de la henna con un diseño personalizado. Al final de esta inolvidable experiencia, regresaremos al hotel para descansar. Alojamiento en Dubái. Almuerzo no incluido.

## **Día 18, miércoles 24 de septiembre: DUBAI - ESTAMBUL - EZEIZA**

A la hora indicada, traslado al aeropuerto internacional de Dubái para tomar el vuelo de Turkish Airlines con destino a Ezeiza, con escala en Estambul. A la llegada a Buenos Aires, fin de nuestros servicios.

¡Gracias por viajar con nosotros y esperamos que haya disfrutado de su experiencia!

### **VUELOS**

Billete Avión Buenos Aires-Estambul (Trf In incluido)/ EZE-IST TK16 (23:55-22:45+1)

Billete Avión Estambul-Dubai TK764 (Trf In/Out incluido)/ IST-DXB TK764 (06:45-12:20)

Billete Avión Dubai-Estambul TK761 (Trf In/Out incluido)/ DXB-IST TK761 (02:00-05:45)

Billete Avión Estambul-Buenos Aires (Trf Out incluido)/ IST-EZE TK15 (10:55-22:30)

*(franquicia de equipaje 20kg + carry on de hasta 7kg y artículo personal)*

### **Observaciones:**

El orden del itinerario puede verse modificado, respetando siempre todas las visitas indicadas. En caso de no ser posible realizar alguna visita prevista por causas de fuerza mayor, será sustituida por otra. Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países. Las fechas de salida pueden cambiar a fechas cercanas. Sujeto a modificación por parte de la compañía aérea.

AEREOS: Los horarios de los vuelos están sujetos a cambios por parte de la compañía aérea. Se informará en caso de cambio o modificación. Franquicia de equipaje: 1 maletas de 20 kg y una maleta de mano de hasta 7 kgs.

HOTELES: En la gran mayoría de los hoteles, independientemente de su categoría, no existen habitaciones triples con 3 camas. Las habitaciones para 3 personas son dobles (generalmente 1 cama matrimonio) a las que se añade una cama supletoria (normalmente plegable), más pequeña. No es recomendable triple para 3 personas adultas, no obstante se ofrece la posibilidad para aquellas personas que deseen compartir habitación. - El alojamiento podrá ser en Kusadasi o Izmir. Se confirmará en cada caso.

BARCO: Los horarios e itinerarios de los cruceros están sujetos a cambios sin previo aviso dependiendo del clima y las condiciones operativas. Los pasajeros no tendrán guía durante el traslado al crucero ni dentro del mismo; sin embargo, contarán con asistencia a bordo y, si desean realizar excursiones opcionales ofrecidas por el crucero, estas sí incluirán guía. Estarán acompañados por el TC del operador responsable. Por favor consultar sus condiciones de visado para el ingreso a los respectivos países (Grecia y regreso a Turquía).

TASAS/PERMISOS/PROPINAS/BEBIDAS /TRAMITACIÓN: VISADOS/PUERTO/GREEN TAX: Los impuestos incluidos están sujetos a reconfirmación por imperativos del país y de la compañía aérea. VISADO: VISADO PARA NIÑOS/MENORES : \* Todos los HOMBRES menores de 18 años son considerados menores de edad en UAE. \* Las MUJERES con nacionalidad procedente de Argentina, México, Chile, Colombia, Brasil, Venezuela y Ecuador, con menos de 25 años son consideradas menores de edad, y deben estar acompañadas de sus padres o su marido (se solicitará certificado de matrimonio traducido al inglés) \* Las MUJERES con nacionalidades no

indicadas anteriormente serán consideradas menores de edad con menos de 21 años. \* Las Autoridades DENIEGAN el Visado a pasajeros considerados menores de edad, si éstos no viajan acompañados de al menos 1 de sus padres (Padre o madre). \* \* Para menores de 18 años y 18 años cumplidos, se solicitará además copia del Certificado de Nacimiento (traducida al inglés), junto con el resto de requisitos ordinarios para el procedimiento del Visado. \*\*IMPORTANTE: antes de realizar reserva consulten normativa actualizada a nuestro departamento de operaciones para viajar con niños a EMIRATOS ÁRABES\*\* - VISADOS: Es RESPONSABILIDAD del pasajero llevar su documentación en regla, pasaporte, visados y demás requisitos que pudieran exigir las autoridades migratorias de cada país en función de su nacionalidad. Consulte en su país de origen antes de viajar los visados o requisitos de entrada a los lugares a donde vaya a viajar.

#### LEGALES:

Tarifas por persona en base doble expresadas en dólares, para pago en USD, comisionable. No incluye IVA, cargos administrativos, reservas, se deben adicionar en el file. Para garantizar el lugar se solicita el pago de USD1200 por pasajero. En caso de abonar en ARS, el tipo de cambio que se tomará es el cambio de USD TERRESTRE. Consultarlo. Aéreo: confirmado con Turkish Airlines, incluye 1 equipaje de 20 kg + carry on + artículo personal. El pasajero es responsable de la documentación de ingreso al destino. Asistencia al viajero para pasajeros hasta 70 años. Salida grupal acompañada con un mínimo de 15 pasajeros, en caso de no llegar al mínimo, el operador se reserva el derecho de acompañarla.

[Consultá por esta salida acá](#)